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EJES DE DESARROLLO EJECUTADOS A LO LARGO DEL SEXTO AÑO DE 
ACTIVIDADES DE ESTA ADMINISTRACIÓN.  
 
 

 INFRAESTRUCTURA 

 

Seguimos invirtiendo en equipamiento institucional con la adquisición 

con recursos propios de minisplits; en este caso para el área de 

prefectura.  

 

 
 

 
        

 



Mediante gestiones ante nuestras autoridades universitarias logramos 

incrementar el ancho de banda y mejorar el internet a través de la 

instalación de fibra óptica. 

 

 
 

 

 

Para mejorar nuestro sistema de seguridad, invertimos en el recableado 

de cámaras por material de mayor duración, con lo cual garantizamos la 

operatividad de nuestro sistema de vigilancia institucional.  

 

 
 

 

 

 

 

 



Para garantizar el servicio de agua, invertimos en la compra de un 

tanque y el mantenimiento de nuestras bombas de agua debido a la 

contingencia del agotamiento del pozo que durante décadas abasteció 

de agua a esta institución.  

 

 
 

 

 

 

 

 

 



Con recursos propios adquirimos una laptop para la sala audiovisual, 

con esta compra se termina de equipar el sistema de audio y video.  

 

 
 

 

Gestión ante municipios. 

Es un gusto mencionar que la administración municipal del municipio de 

Nava siempre ha apoyado a los alumnos de esta institución y nos ha 

entregado una computadora de escritorio, ante solicitud de esta 

administración, misma que será en beneficio de alumnos de esta 

escuela de bachilleres.  

 

 

 



 

Llevamos a cabo la reparación de diversos espacios como la salida de 

emergencia del audiovisual, la reparación de escaleras y diversos 

espacios para alumnos y docentes, así como la sala audiovisual.  

 

 
 

 
 

 

 



  
 

 
 

 

 

 

 



Papelería escolar: 

Iniciamos con el proyecto de la papelería escolar, espacio que dará 

servicio a las y los alumnos de esta institución en lo que respecta a 

copias, material didáctico, impresiones, etc. 

 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Mantenimiento de minisplits y baños:  

Con recursos propios, durante el presente año se le dio mantenimiento a 

la totalidad de los climas tanto de aulas como de oficinas y cubículos, así 

como a los baños de los alumnos.  

 

 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 FORTALECIMIENTO INSTITUCIONAL 

 

 

Becas y apoyos estudiantiles y docentes: 

 

Los alumnos son la razón de ser de esta institución, y a raíz del retorno 

presencial desde el año pasado, la dirección ha apoyado a los alumnos 

con becas para su transporte, recargas de saldo para presentar 

exámenes y demás ayudas económicas para que continúen sus estudios 

de manera normal, teniendo como becados a más de 25 alumnos.  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Para darle su valía a nuestro consejo directivo, acondicionamos un 

recinto exclusivo para las sesiones de nuestra máxima autoridad que 

cuenta con su proyector, mesa y sillas para las sesiones 

correspondientes. Dicho espacio será también aprovechado por el 

consejo universitario.  

           

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
En materia de protección civil seguimos con los cursos de 
capacitación de nuestras brigadas, así como el mantenimiento de 
extinguidores para contar con todos los elementos necesarios para 
cualquier contingencia, cabe señalar que contamos con el reglamento 
de protección civil más completo de todas las escuelas de los cinco 
manantiales.  
 

  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Seguimos apoyando a nuestra planta docente con recursos para 
cursos o diplomados ya sea gestionándolos o apoyándolos con 
recursos propios.  
 

 
 
 
Certificaciones: 
Iniciamos los procesos de certificación en la Red Conocer en tres 
estándares de competencias en la cual cuatro docentes obtuvimos las 
certificaciones correspondientes.   
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 



Realizamos jornadas contra la discriminación, contra la obesidad y en 

favor de la equidad de género; así mismo, seguimos colaborando con 

diversos sectores para brindar nuestros espacios para beneficio de la 

sociedad. 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Seguimos abasteciendo constantemente los cinco botiquines con los que 

contamos en beneficio de nuestros alumnos.  

 

 
 

 

Gestionamos la plática para docentes sobre el Covid 19 ante el Dr. Juan Manuel 
Cardona, director de la Escuela de Medicina de la UN; como parte de los 
protocolos para el regreso a clases presenciales.  
      

 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Seguimos realizando actividades integrales, como los torneos de ajedrez bajo 
reglas de sanidad en esta nueva normalidad.  

 

 
 
 

 
 
 
  

 



Seguimos llevando a cabo eventos para nuestros alumnos como la tradicional 
“elotada” de noviembre y los “jochos” del 14 de febrero para fomentar la 
convivencia entre nuestros alumnos.  
 

 
 
 
Llevamos a cabo la implementación de un curso de defensa personal 
exclusivo para mujeres, pensando en la formación integral y en un escenario de 
mayor tranquilidad para nuestras alumnas.  
 

 
 
 
 



 
 

 
 
Ante la nueva normalidad, prescindimos de reuniones tradicionales, pero 
reconocemos el esfuerzo de nuestros docentes mediante pequeños, pero 
significativos presentes.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Recertificación ante el ICAI. 
 
Como parte de nuestro compromiso con la transparencia y las buenas 
prácticas, y al ser la única escuela certificada por el ICAI como promotora de la 
transparencia en el norte de Coahuila; es que iniciamos y concluimos los 
procesos de recertificación ante el órgano garante de transparencia en la 
entidad por tercera vez consecutiva.  
 
 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 



 

 

INVESTIGACIÓN: 

 

Nuestra institución sigue siendo referente en cuanto a las aportaciones 

académicas a la revista científica de nuestra universidad, al seguir 

publicando de manera constante artículos con temáticas de interés 

general.   

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

                                  

 

 

 
 
 



 

 

 TRANSPARENCIA Y EFICIENCIA PRESUPUESTAL 

 
La principal línea institucional de desarrollo de esta escuela es la transparencia, 

al respecto, seguimos fortaleciendo la página de transparencia institucional 

(bachillerjlb.wordpress.com), mediante la actualización constante en rubros 

como: padrón de proveedores, docentes en activo, actas de consejo directivo 

actualizadas y presentadas en tiempo y forma, índices de reprobación por 

parcial, seguimiento de egresados por año, programas de acción tutorial, 

investigación generada y publicada por docentes.  

Cabe mencionar, que para el año 2022, la institución tiene programado un gasto 

anual por el orden de los $531.756,56 pesos, mismos que han sido prorrateados 

de la siguiente manera:  

 

 

De esta manera, la institución transparenta su gasto anual como parte de su 

compromiso axial con la transparencia y la rendición de cuentas.  



Actualización docente: 

Actualmente contamos con 11 profesores de tiempo completo; mismos que 

tienes horas frente a grupo y diversos departamentos, sin embargo, por 

instrucciones de la dirección se les asigna realizar cursos y diplomados para 

ofrecer siempre un servicio docente de calidad y trabajar en actualización y 

mejora continua; solo en el semestre pasado dichos docentes realizaron los 

siguientes cursos: 

 Taller de técnicas de enseñanza avanzada para educación media superior; 

en la UTNC. 

 Curso de Derechos Humanos; en la CNDH. 

 Curso “Aprender” en la UNAM. 

 

 

 

 



Índices: 

Secretaría administrativa: 

Índice de puntualidad del personal 

docente, administrativo y manual 

93.5% 

Índice de asistencia del personal 

docente, administrativo y manual 

95.75% 

Fuente: Secretaría administrativa. 

Secretaría académica: 

Entrega en tiempo de avances 

programáticos 

91% 

Entrega en tiempo de baterías de 

exámenes 

91% 

Entrega en tiempo de registro de 

competencias 

86% 

Cabe mencionar que los porcentajes son a tiempo, es decir, dentro del plazo establecido por dirección; no 

obstante, todos se entregan de manera obligatoria. 

Fuente: Secretaría académica. 

Tutorías: 

Índice de entrega de portafolio de 

evidencias por tutor. 

99.03% 

Índice de captura de tutorías por 

tutor. 

99.23% 

Índice de sesiones efectivas por 

tutor. 

100% 

 

PSE 2021: 

El porcentaje de nuestros alumnos que continúan nuestros estudios en novel 

profesional es de un 68%; índice muy superior a la media nacional que es de un 

34%.  

Admisiones 2022:  

Alumnos registrados: 174 

Pagados: 167 

Con estos números, incrementamos nuestro registro de aspirantes en más 

de 35% con respecto al 2021.  

 



 

Índice de satisfacción de alumnos con las tutorías: 98.3% 

 

 

 

Fuente: Departamento de tutorías y Dirección.  

 

Finalmente, la atención del director hacia los alumnos presenta los 

siguientes resultados: 

El 88.6 % de los encuestados señalan que la atención es buena y muy 

buena, y el restante 11.4% señala que es regular.  

 

Fuente: Dirección. 

 



Finanzas: 

 

Con corte al 16 de marzo, la cuenta de cheques de nuestra escuela cuenta con 

una cantidad de $22,400.00. 

 

Los pasivos que se dejan pendientes se reducen exclusivamente a la cuenta con 

la cooperativa de gas con un adeudo de $55 mil pesos, deuda heredada desde 

la administración pasada y que se incrementó en esta debido a la elevada 

morosidad del pago del transporte por los alumnos que durante cuatro años fue 

de aproximadamente el 65%, situación que se regularizó gracias a la adquisición 

de dos camiones diésel gracias al apoyo de nuestro Rector y que desde 2019 se 

suspendió total y definitivamente el consumo de gas.  

 

El techo financiero del 2022 se ha ejercido en un 38%, quedando el restante 62% 

para el resto del año.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Mensaje final: 

Es para mí un gusto presentar este último informe de actividades; han sido años 

de retos, que entre todos logramos superar; el camino ha sido difícil, pero los 

resultados satisfactorios; hoy entregamos una escuela fuerte en índices 

académicos, en planta de personal, en tutorías, en transparencia y con una 

aprobación de nuestra comunidad muy satisfactoria que demuestra que 

atendimos las principales necesidades que padecía nuestra escuela. Hay 

nuevos retos porque el devenir es inexorable e impredecible, pero trabajando 

como equipo habremos de superar los retos como lo hemos hecho siempre. 

Gracias al gran equipo JLB por su apoyo estos seis años al servicio de nuestros 

alumnos, porque en el bien, fincamos el saber.  

 
 
 

ATENTAMENTE 
 
 

Dr. Samuel Cepeda Tovar 
 

Director 
 

 
 
 


